

2025年6月25日

各 位

会社名 株式会社 NEW ART HOLDINGS
代表取締役会長兼社長 白石幸生
(コード番号 7638 東証スタンダード)
問合せ先 常務取締役 神尾常夫
電 話 03-3567-8098

今期は銀座からニューヨークに向けてスタートします

先ごろご案内の通り6月28日、いよいよ『銀座ダイヤモンドシライシ並木通り本店』がオープンします。『銀座』と聞くと、まず大手百貨店など大型店舗が立ち並ぶ『中央通り』をイメージする方も多いと思いますが、この『並木通り』は銀座のもう一つの顔であり、別の意味で銀座を象徴する場所と言えます。

事実、多くの有名海外ブランドは中央通りなどの大通り沿いに大型店舗を構える一方で、この並木通りにも出店して異なる顧客層にアプローチしております。当社も中央通りと並木通り、この二つの『本店』を両輪として、より多くのお客さまに商品・サービスを提供してまいります。

また、当社には『銀座ダイヤモンドシライシ』と並ぶもう一つのブランド『EXELCO DIAMOND』がありますが、こちらについても現在の東京本店（晴海通り沿い）に加えてもう一つの旗艦店をオープンしたいと考えています。国内における高級ブランド店のメッカであり、海外からも多くの顧客が訪れる銀座にはまだまだポテンシャルがあります。当社はこの銀座発祥の企業として、銀座と共に一層発展していくことを目指しています。

また、もう一つの市場として当社が今後注力して行くのは、アメリカです。昨今の関税交渉をめぐる報道など、トランプ大統領の下、世界中に話題を振りまくアメリカですが、これは見方を変えれば『世界の経済の中心はやはりアメリカである』ということを実に示していると言えるでしょう。

実際、当社の取り扱うダイヤモンドの世界においても最大の消費地はアメリカであり、世界的なダイヤモンド取引への進出を目指すのであればここを避けて通ることはできないのです。

幸い、当社代表取締役である白石幸生には絵画の取引を通じて築き上げてきた各国の富裕層・投資家との人脈がありますので、近いうちに進出への足掛かりを掴むため、白石自らがアメリカを訪問することを計画しています。

当面はニューヨークやロサンゼルス、サンフランシスコといったアメリカの主要都市に出店することで日本の高品質なジュエリーを扱う店舗としての地位を確立し、さらに行く行くはニューヨーク証券取引所への当社株式上場を果たすことで、日本国内だけでなくアメリカにおいても資金を調達できる国際的企業グループに成長していきたいと考えています。

これは一朝一夕には成し得ない壮大な事業ですが、当社は一步一步、着実にそこに近づいて参ります。

これらの出店に向けた進捗については随時ご報告いたしますので、引き続きどうぞご期待ください。

以上